



MADRE TERESA. Hong Kong, enero 15. La madre Teresa, de Calcuta, ganadora del Premio Nobel de la Paz, saluda a un grupo de personas que acudieron a saludarla, luego de rezar en la iglesia de San Francisco de Asís. (UNIFAX II de UPI).

Protegen a Diplomáticos de los E.U. en Colombia

BOGOTÁ, enero 15. (UPI).— La policía redobló las medidas de seguridad para el personal diplomático y empresarios de Estados Unidos que trabajan en Colombia, debido a las permanentes amenazas que reciben de traficantes de cocaína y marihuana. Informaron hoy las autoridades.

Agregaron que la evacuación de hijos de diplomáticos, dispuesta por la embajada de ese país, se ha estado cumpliendo en medio de rigurosas medidas de protección.

Esas medidas se han extendido al personal diplo-

mático norteamericano en Bogotá y en otras ciudades donde hay consulados.

Las amenazas mediante llamadas telefónicas anónimas tienen por objeto amedrentar a los estadounidenses para que el gobierno de ese país no solicite nuevas extradiciones de narcotraficantes colombianos.

El gobierno colombiano, pese a todo, ha reiterado que las extradiciones se concederán cada vez que se presenten solicitudes y la Corte Suprema dé un concepto favorable.

Las intimidaciones se —Favor pase a la página 26.

Nevada Provoca Cierre Aeropuertos en Italia

MILAN, Italia, enero 15 (AP).— La más fuerte nevada que azota el norte de Italia en dos décadas, provocó el cierre de la mayoría de los aeropuertos de la región y obstaculizó seriamente el tráfico por las carreteras y líneas ferroviarias, al tiempo que el número de muertes causadas por la ola de frío ascendió a 27.

Dos personas murieron en un accidente en cadena, ocurrido en una carretera cerca de Bolonia, debido al hielo acumulado en la superficie, en el que 20 vehículos estuvieron involucrados, dijo la policía.

Añadió que otras dos perecieron al perder el control del automóvil en que viajaban en una carretera en Ferrara cubierta por la nieve.

En Turin, en el noroeste de Italia, 35 centímetros de nieve cayeron durante la

noche, que se sumaron a otros 25 acumulados el domingo y ayer.

La final de la super copa entre Juventus de Turin y Liverpool de Inglaterra, previsto para tener lugar hoy por la noche en el estadio municipal de Turin, podría ser cancelado. Unas 60.000 entradas han sido vendidas ya para el encuentro.

También cayeron nevadas en la Riviera italiana. En Milán, centro industrial de Italia, millares de personas llegaron tarde a sus trabajos debido a que las carreteras estaban cubiertas de nieve y hielo y al retraso de los trenes.

C. Rica Consulta a OEA Sobre Caso Nicaragua

WASHINGTON, enero 15 (UPI).— El embajador de Costa Rica en la OEA, Fernando Zumbado, efectuó hoy consultas con las altas autoridades de la Organización sobre los mecanismos disponibles para enfrentar lo que su gobierno percibe como una creciente hostilidad de Nicaragua, informaron fuentes diplomáticas.

Costa Rica acusó a la semana pasada a Nicaragua de haber violado la inmunidad diplomática de su embajada en Managua al arrestar el 24 de diciembre a un joven nicaragüense que se había asilado seis meses antes, y anunció que pedirá el envío de una

Bush Afirma:

Cuba y Nicaragua Aliados con Traficantes de Drogas

MIAMI, enero 15 (UPI). El Vicepresidente George Bush acusó hoy a los gobiernos cubano y nicaragüense de ayudar a los traficantes de drogas a introducirlos de contrabando en Estados Unidos a cambio de armas.

—Aunque no estamos todavía seguros en qué extensión, la Cuba comunista y Nicaragua definitivamente están aliados con los traficantes de drogas”, dijo Bush. “Armas por drogas. Cuba y Nicaragua han dado salvoconductos y otra ayuda a los contra-

bandistas de drogas”. “A cambio, ellos bien podrían recibir divisas, y sabemos que están recibiendo ayuda en el envío de armas a subversivos”.

Bush criticó a los gobiernos cubano y nicaragüense por su participación en el tráfico ilegal de drogas durante un mensaje de 20 minutos de duración en un almuerzo de los miembros de ciudadanos contra el crimen de Miami, una organización de activistas comunitarios.

Bush elogió los activistas anti-crimen por su la-

bor en el sur de Florida.

“Hace tres años —en vista del auge de los crímenes relacionados con las drogas que había hecho que casi el 40 por ciento de los residentes de Miami pensarán mudarse fuera de la ciudad— los ciudadanos del sur de Florida se levantaron y se unieron y dijeron en voz alta y firme: “Florida del Sur no tolerará las drogas y el tráfico de drogas, son los crimina-

les los que serán sacados del sur de Florida no los ciudadanos honestos y cumplidores de la ley”.

Más tarde, Bush asistió a una ceremonia en la base del servicio de guardacostas de Miami, en donde entregó premios a los participantes en las operaciones de intercepción del tráfico ilegal de drogas. Bush felicitó a los guardacostas y otros organismos federales por sus esfuerzos.

Bélgica Confirma ser la Base de Misiles de OTAN

WASHINGTON, enero 15 (UPI). El Primer Ministro belga Wilfried Martens aseguró hoy al Presidente Ronald Reagan que su país continúa comprometido con la decisión tomada hace cinco años por la OTAN de desplegar misiles nucleares en Europa Occidental para contrarrestar el poderío militar soviético.

Reagan obtuvo la promesa de la solidaridad belga luego de reunirse con Martens por casi dos horas

en conversaciones enfocadas en gran parte a la reanudación de las conversaciones sobre armas entre Estados Unidos y la Unión Soviética.

Aunque las seguridades no fueron amplias para proseguir con las instalaciones de los misiles de crucero en suelo belga en marzo, un alto funcionario del gobierno estadounidense dijo que “nuestra sensación luego de esta reunión, es de confianza y optimismo”.

Retiro Israelí de Líbano será Pacífico dice Peres

JERUSALEN, enero 15 (UPI).— El Primer Ministro Shimon Peres afirmó hoy que Israel “hará lo que esté a su alcance” para evitar una masacre y para que no se repitan los ataques de la guerrilla, en la zona fronteriza, luego del retiro israelí del sur de Líbano.

“Verdaderamente existe el peligro de una masacre en Líbano”, dijo Peres a los estudiantes secundarios en Yokneam, un día después que el gabinete acordara un plan de tres fases para retirar sus tropas del sur de Líbano. El nuevo gobierno de unidad nacional votó anoche 16-6

para que se proceda al retiro en tres etapas de los 10.000 efectivos que Israel tiene estacionados en el sur del Líbano.

Una de las razones por la que queríamos llegar a un acuerdo con Líbano y Siria era para prevenir una masacre. No sé si tendremos éxito, pero haremos lo posible para retornar a casa en orden y sin derramamiento de sangre.

El Primer Ministro aparentemente se refería a la lucha de facciones en Líbano, así como a la posibilidad de ataques a Israel por parte de las guerrillas palestinas.



GANDHI EN PARLAMENTO. Nueva Delhi, enero 15. El Primer Ministro de la India, Rajiv Gandhi, llega hoy al Parlamento para asistir a la primera sesión, luego de su victoria electoral en los comicios de diciembre de 1984. (UNIFAX II de UPI).

Gandhi Juramenta como Primer Ministro en India

NUOVA DELHI, enero 15 (UPI).— El Primer Ministro Rajiv Gandhi aseguró hoy que no utilizaría su masiva victoria electoral para silenciar a la oposición, tras recibir una estruendosa ovación mientras juraba junto a los miembros del nuevo Parlamento.

El juramento, con toda la magnificencia india, tuvo como escenario el edificio circular de Piedra Roja, del Parlamento. Las galerías brillaban con los

colores de los saris de seda que lucían las mujeres, entre las cuales figuraban varias estrellas de cine y el hijo de un maharaja.

El partido del Congreso, de Gandhi, logró un total de 401 escaños en una victoria sin precedentes en el Lok Sabha, la poderosa Cámara Baja, mientras que la oposición sólo obtuvo 107 asientos.

N.T. Rama Rao, ministro jefe del estado sureño de Andhara Pradesh, dirigió —Favor pase a la página 46.

comisión investigadora de la OEA.

Posteriormente, el Presidente Luis Alberto Monge insinuó que su nación, que carece de ejército,

podría invocar el Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR), en respuesta a un inciden-

—Favor pase a la página 11.

Fuerza Armada y Policía Custodiarán Papa en Perú

LIMA, enero 15 (AP). El Ministro del Interior, general del Ejército Oscar Brush Noel, dijo que las fuerzas armadas y la policía participarán en las operaciones de seguridad durante la visita al Perú del Papa Juan Pablo II, del primero al 5 de febrero.

Brush explicó que la cus-

todia del Sumo Pontífice en el aeropuerto local y en Ayacucho, una ciudad andina del sudeste donde operan guerrilleros izquierdistas, estará a cargo de las fuerzas armadas. No precisó el número de efectivos.

El funcionario, que for- —Favor pase a la página 46.



PREPARAN VISITA DEL PAPA. Lima Perú, enero 15. Artista da los últimos preparativos a un mural con el escudo del Vaticano, en vísperas de la visita del Papa Juan Pablo II. Millares de católicos esperan con mucha alegría la llegada del Pontífice. (UNIFAX II de UPI).

El Café Cierra con Alza

NUOVA YORK, enero 15 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con alza de 10 a 198 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala: 145.50. El Salvador: 145.50. Mexicano F.O.B. Laredo: 142.50.